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新しい医療制度抑制で、医療機関も混乱 

今こそ人と人のつながりを大切に 

 
 

        医療機関勤務 

                     中村 隆之 

昨年四月にスタートした新しい診療制度によって、これまでなじんで

きた住民検診が廃止させ、健康保険者が実施主体になり、受診方法も様

変わりしました。 
「特定健診受診券」がないと医療機関で健診が受けられない、特定健診

を実施できる医療機関も減少している、後期高齢者の方で定期通院中の

方は、健診対象にならないなど、施行初年度とはいえ、健診を受ける側

も実施する側も多くの混乱の中をすごしてきました。 
私は緑区にある医療機関に日々勤めていますが、国がすすめる医療費

抑制政策により、市民の健康が脅かされているからこそ、自分と自分の

まわりの健康づくりに気をかけ、そのきっかけになる健診受診を通じ

て、人と人との出会いやつながりをもっと豊かで大きなものにしなけれ

ばと思います。 
特に先進諸国の中での、日本のガン検診受診率の低さは際立っていま

す。 
世界恐慌の中、百年に一度の経済状況が、未来への不安や怯えをひろ

げていますが、明日をよりよく生きるために、みんなで誘いあって健診

をすすめられるまちづくりをすすめましょう。 
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十
二
月
の
代
表
世
話
人
会
議
以
来
３
ヶ
月
が
経
過
し
、
こ
の
間
、
緑
区

平
民
懇
と
し
て
も
情
勢
に
応
え
た
取
り
組
み
を
す
す
め
て
ま
い
り
ま
し

た
。 激

動
す
る
情
勢
の
下
で
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
諸
活
動
に
つ
い
て
の
確

認
と
交
流
な
ど
が
必
要
と
な
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
昨
年
四
月
五
日
に
開

催
し
た
総
会
か
ら
ま
も
な
く
一
年
と
な
り
ま
す
。
し
か
し
四
月
は
名
古

屋
市
長
選
が
あ
り
、
解
散
・
総
選
挙
も
流
動
的
と
は
い
え
四
月
～
五
月

に
か
け
て
行
わ
れ
る
可
能
性
も
大
き
い
と
い
わ
れ
て
い
ま
す
。 

 

こ
れ
ら
の
状
況
も
含
め
て
検
討
し
て
い
た
だ
く
た
め
左
記
の
よ
う
に
代

表
世
話
人
会
議
を
開
催
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

 

各
分
野
の
と
り
く
み
で
大
変
ご
多
忙
な
中
で
す
が
万
障
お
繰
り
合
わ

せ
の
上
ご
出
席
く
だ
さ
い
ま
す
よ
う
ご
案
内
申
し
上
げ
ま
す
。 
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公   市立保育園をなくさないでの署名多くの 

ご協力ありがとうございました 

１ヶ月にわたる署名活動が終わり、緑区では受任者 1509 名、署名数

18597 筆全市署名数 133554 筆となりましした。目標より多くの受任者、

署名が集まり多くの市民が公立保育園の民営化、廃園に関心があることが

わかりました。今後３月 26 日に本請求があり、4 月上旬に臨時市議会が

あります。今は議員への働きかけをしています。緑区では待機児童が昨年

より大幅に増え益々保育要求が高まる中名古屋市の公的な責任が望まれ

ます。３月 17 日には緑区の受任者集会を開く予定でいます。今後これら

の多くの署名をしていただいた市民の皆さんに、私達の思いがどの様に市

政に反映されるか見守りお伝えしていき 
たいと思っています。 
公立保育園をなくさないで緑区実行委員会 
 

 


